

WARTA

Peran Aktif Bhabinsa dampingi Posyandu di desa binaan

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Mar 22, 2024 - 13:55



Pasangkayu - Bintara Pembina Desa (Bhabinsa) Koramil 02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu melaksanakan kegiatan pendampingan Pelayanan Posyandu di Desa Letawa Kecamatan Sarjo. Jumat (22/3/2024)



Posyandu, atau Pos Pelayanan Terpadu, merupakan program kesehatan masyarakat yang sangat penting, terutama dalam meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi bagi balita dan ibu hamil di tingkat desa. Dengan melibatkan bidan desa dan petugas kesehatan dari puskesmas, Posyandu dapat memberikan layanan kesehatan yang lebih terintegrasi dan terjangkau bagi masyarakat. Upaya pencegahan stunting juga menjadi fokus dalam kegiatan Posyandu ini, karena stunting dapat memiliki dampak jangka panjang terhadap kesehatan dan perkembangan anak.



Bhabinsa sertu Sirajuddin juga memberikan informasi dan himbauan kepada ibu-ibu tentang pentingnya kunjungan rutin ke posyandu untuk memantau kesehatan ibu hamil dan balita mereka. Dengan perhatian yang terus menerus, kesehatan ibu dan anak bisa terjaga dengan baik sejak masa kehamilan.



Kegiatan Posyandu yang diselenggarakan oleh bidan desa dan kader posyandu melibatkan berbagai kegiatan penting seperti penimbangan balita, pengukuran tinggi badan balita, pengukuran lingkaran kepala, evaluasi tumbuh kembang, penyuluhan dan konseling tumbuh kembang, imunisasi, pemberian makanan menu sehat seperti susu kacang ijo dan agar-agar, pemberian vitamin A untuk balita, serta pemeriksaan ibu hamil. Semua ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan balita dan ibu hamil di masyarakat.

Pernyataan Sertu Sirajuddin menekankan komitmen untuk mendampingi kegiatan posyandu sebagai bagian dari upaya pencegahan stunting di desa binaan mereka. Ini menunjukkan peran TNI dalam mendukung kesehatan masyarakat secara aktif.

Babinsa menghimbau kepada ibu-ibu yang hadir dalam pelayanan posyandu agar aktif mengikuti program kesehatan, menjaga kebersihan lingkungan, memperhatikan pola makan sehat untuk keluarga, serta pentingnya imunisasi dan pemeriksaan kesehatan rutin bagi anak-anak.

Karena kehadiran ibu-ibu dalam posyandu sangat penting untuk membantu pemerintah dalam upaya penurunan stunting. Petugas posyandu dapat memberikan perawatan dan pemantauan yang lebih intensif terhadap kesehatan anak-anak, memberikan edukasi tentang gizi yang sehat, serta mendukung program-program pemerintah terkait nutrisi anak. Dengan keterlibatan mereka, penanganan stunting bisa lebih efektif dilakukan di tingkat masyarakat.